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OFFENER BRIEF 

Ich muss immer wieder lachen, wenn ich schon wieder einen offenen Brief mit vielen Seiten 
ausdrucke und mir denke, was Sie sich wohl alle darüber denken. Somit sind Sie, so schräg es 
klingt, auch eine Belustigung für mich. Ich kann mich mit Ihnen belustigen. Ich muss über Sie 
auch recht häufig schmunzeln. Immer wenn ich sehr direkt bin und mich klar ausdrücke, kann 
es passieren, dass ich ins schmunzeln gerate, wenn ich mir denke, was Sie sich wohl denken, 
wenn Sie das lesen. Sie müssen wissen, ich mache mir solche Gedanken sehr häufig, dass ich 
mir überlege, was der Leser sich denken wird. Das gehört ja zum Schreiben dazu sich 
Gedanken zu machen, was der Leser sich denken wird. Als Schreiber versucht man ja den 
Lesern eine „Geschichte, einen Sachverhalt, einen Missstand, ein Verbrechen, oder was sonst 
auch immer“ zu vermitteln. Und nachdem man als Schreiber ja auch schon sehr viel gelesen 
hat, dann weiß man, dass wenn man liest, man sich so seine Gedanken darübermacht, was man 
liest und darüber reflektiert. Ein Schreiber der sich darüber seine Gedanken macht, lässt das 
natürlich mit in den Schreibfluss einfließen und berücksichtig die Gedanken die sich Leser 
beim Lesen machen werden. Um Übereinstimmung zu erreichen bietet man den Lesern viele 
Fakten, Tatsachen an, die überzeugen und überprüfbar sind. Natürlich kann man auch mit 
Vorteilen die einen Leser persönlich betreffen punkten oder auch punkten mit langen 
Argumentationsaufzählungen, die ihre Überzeugungskraft verbreiten. Also mich persönlich 
überzeugen lange Aufzählungen von Argumenten, Tatsachen und Fakten immer am meisten. 
Daher setze ich solche Aufzählungen immer wieder ein. Aber das kann ja jeder halten, wie er 
meint und will. Wenn Sie annehmen ich habe ein großes Mitteilungsbedürfnis, liegen Sie 
falsch, ich habe ein großes Veränderungsbedürfnis. Das ist ein Unterschied, den es zu 
berücksichtigen gilt. Zum Glück habe ich es jetzt ein für alle Mal hiermit getan. Ich bin 
überhaupt nicht mitteilungsbedürftig, aber, wenn man ein Veränderungsbedürfnis hat, dann 
muss man kommunizieren. Die Kommunikation, hier den Versuch der Kommunikation 
verurteilen zu wollen und das alles als Mitteilungsbedürfnis darstellen zu wollen, kann ich 
nicht akzeptieren, da das nicht der Realität entspricht. Sicherlich können Sie jetzt behaupten, 
ich hätte ja nur eine subjektive Meinung und bin in meiner Subjektivität gefangen, in einer 
bubble gefangen, eh klar. Allerdings kann ich Ihnen mitteilen, dass ich auch recht objektiv 
sein kann, in meiner ganzen Subjektivität. Völlig objektiv kann überhaupt niemand sein, eh 
klar. Aber ich denke, ich kann wahrheitsgemäß behaupten, recht objektiv sein zu können, 
obwohl ich meiner Subjektivität unterliege, eh klar. Aber wollen wir jetzt auch noch I-Punkt-
reiten anfangen? Sie wissen, wenn wir jetzt auch noch I-Punkt-reiten anfangen, dann wird die 
Intensität dieses offene Briefe Totschweiger-Papierkriegskonfliktes so gesteigert, dass die 
offenen Briefe dann als textlastig bezeichnet werden könnten. Da ich eigentlich nicht in das I-
Punkt-reiten verfallen möchte, werde ich mich davon ausschließen, um nicht noch Vorwürfen 
über Textlastigkeit ausgesetzt zu werden. Gut, Sie wissen jetzt auch über das Bescheid, dann 
können wir ja hier an dieser Stelle heiter weitermachen. Haben Sie schon mit Ihrer geistigen 
Meisterschaft angefangen und haben Sie schon einen Artikel über unsere 
zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung verfasst? Ja, Sie sind mir hier immer noch 
Ihre Antworten schuldig. Muss man Ihnen wirklich alles aus der Nase ziehen? Wenn dem 
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nämlich so ist, dann werde ich eine große Nasenzange nehmen und werde Ihnen alles aus der 
Nase ziehen bis alles am Tisch ist. Ich habe eh schon lange nicht mehr meine Nasenzange in 
Verwendung oder im Einsatz gehabt. Also, soll ich Ihnen alles aus der Nase ziehen, oder 
rücken Sie freiwillig mit der Sprache raus. Die Öffentlichkeit hat ein Anrecht auf eine 
ausführliche Stellungnahme oder eine öffentliche Erklärung von Ihnen warum Sie gezielt 
zahlreich totschweigen und wie viel Steuergeld Sie uns damit aus den Taschen gezogen haben. 
Ich denke, Ihnen ist das völlig bewusst. Daher frage ich Sie erneut. Wollen Sie, dass ich die 
Nasenzange bei Ihnen zum Einsatz bringe, dann schreiben Sie mir bitte eine E-Mail mit dem 
Kennwort: „Nasenzangeneinsatz“ und führen mir kurz auf, warum Sie die Nasenzange 
bevorzugen falls Sie mit der Sprache rausrücken wollen schreiben Sie mir bitte eine E-Mail 
mit dem Kennwort: „Stellungnahme“ und nehmen ausführlich über Ihr Totschweigemotiv und 
das finanzielle Ausmaß Ihres Totschweigen Stellung und erklären der Öffentlichkeit alles ganz 
genau. Wenn Sie Totschweigerrechenschaft abgelegt haben werden Sie sich gleich freier 
fühlen, ist anzunehmen, da Sie sich den Totschweigerscheiß von der Seele geredet oder 
geschrieben haben. Beim Einsatz der Nasenzange muss man immer darauf Acht geben keine 
Gehirnteile herauszureißen. Das kann schneller vorkommen als man annimmt. Wenn einer 
sehr wider straubig bei der Nasenzangenbehandlung ist, dann kommt es quasi immer vor, dass 
man kleinere oder größere Gehirnteile herausreißt. Daher merke: Wenn Du einer 
Nasenzangenbehandlung unterzogen wirst, sei nicht widerspenstig, sonst könnte es passieren, 
dass Du Teile deines Gehirnes dabei verlierst, also eigentlich herausgerissen bekommen wirst. 
Oftmals ist das nicht schön mitansehen zu müssen wie der ganze Scheiß bei der Nase 
runterkommt. Da kann man aber nichts mehr machen, wenn das Gehirn aus der Nase fließt, 
dann ist es zu spät. Der Gehirnverlust ist nicht mehr aufzuhalten und nicht mehr wieder gut zu 
machen. Allerdings macht es bei den allermeisten überhaupt keinen Unterschied aus, ob ein 
wenig weniger Gehirn oder nicht, spielt anscheinend überhaupt keine Rolle. Wenn man ein 
abgrundtiefes geistiges Totschweigernieveau erreicht hat, spielt es keinerlei Rolle mehr, ob 
ein wenig weniger oder eine wenig mehr Gehirn im Spiel ist. Wenn die Wahrheit nackt aus 
dem Brunnen steigt und sich in Ihrer Ganzheit zur Schau stellt, dann hat man es mit der ganzen 
nackten Wahrheit zu tun. Die Wahrheit ist sehr schön. Man spricht zwar davon, nicht jeder 
kann die Wahrheit vertragen, was ich mir aber überhaupt nicht vorstellen kann. Schönheit 
nicht vertragen zu können ist für mich einfach nicht verständlich. Dass der eine oder der andere 
der was ausgefressen hat, Angst vor der nackten Wahrheit hat, ist mir klar. Also ich liebe 
meine Wahrheit sehr. Jetzt ist Sie schon im sechsten Monat schwanger und hat schon einen 
Bauch, wenn Sie sich mir in Ihrer Nacktheit präsentiert. Gestern haben wir uns innig geliebt. 
Die Wahrheit hat mir wieder ein paar weitere Wahrheiten ins Ohr gesäuselt. Es ist einfach 
unglaublich was überall abgeht. Die Lüge regiert ungeniert. Das Ausmaß der Totschweigerei 
ist grotesk. Wir leben in einem großen Lügenmeer, eine Lügenmatrix & Totschweigermatrix 
umgibt uns alle. Das tatenlose Schweigen der Masse lässt den Geisteszustand erkennen. Eine 
selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung scheint seuchenhaft sich ausgebreitet haben. 
Noch nie zuvor was das geistige Niveau der Masse so tief wie heute. Das wir es mit einer 
Dummheitsseuche oder einer Vollidiotenviruserkrankung oder einer Schwachsinnkrankheit 
zu tun haben, davon gehen die Fachleute nicht aus, aber es könnte sich auch um eine sehr 
weitreichende Verblödung handeln. Natürlich könnte es sich auch um einen geistigen Verfall 
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der Menschheit handeln oder es handelt sich hier um die Auswirkungen der jahrzehntelangen 
Verblödung durch die US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegspartnermedien. Also um 
geistige Auswirkungen der kriegsdienlichen US-NATO-Matrix und der Gehirnwäsche mit der 
die verbreitet wird. Die Verdummung der Menschheit wird chemisch vorangetrieben und 
geistig, virtuell, digital & informell. Das der Angstfaktor ebenfalls eine erhebliche Rolle bei 
der Verdummung gespielt hat, ist ebenfalls anzunehmen. Mit Krisen, Gefahren, Bedrohungen, 
Gefährdungen kann man die Masse sehr gut steuern. Das ist alles sehr gut erforscht und 
bekannt und wird angewandt. Die Psychologie hat 62 Manipulationstechniken für die 
Geheimdienste erforscht und verfügbar gemacht. Dazu kommen noch die sexuellen 
Manipulationstechniken. Ja, wir leben in einer 
Manipulationspropagandalügentotschweigermatrix die seitens der Kriegsakteure des 
amerikanischen militärisch-industriellen Komplex gesteuert wird. 30.000 Spin Doktoren und 
PR-Manager die alljährlich fünf Milliarden Dollar Budget haben bereiten diese Matrix für die 
Weltöffentlichkeit auf. Alles wird schön transatlantisch gerecht gemacht und von den 
gekauften US-NATO-konformen-Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartnern öffentlich verteilt. 
Es wird ein Mainstream erzeugt, der den internationalen Konzernen dienlich ist sowie dem 
US-Kriegsimperium dient. Kriegsdienliche Narrative werden verbreitet, kriegsdienliche 
Feindbilder werden lanciert und verstärkt, Verkürzungen, Verzerrungen sowie vieles aus dem 
Kontext reißen, Propaganda, Lügen und Totschweigen erledigen den Rest der Manipulation 
der Öffentlichkeit. Die Gier nach Geld, hat die Mainstreammedien Ihre Deutungshoheit an 
Kriegsakteure, Konzernbosse und an Vermögenden verkaufen lassen. Alle Mainstreammedien 
sind die Huren der Reichen und Mächtigen. Für Geld machen die alles. Sie verkaufen alle Ihre 
Kunden und belügen alle nach Strich und Faden und dass sich die Balken biegen als auch Sie 
alle verarschen und für dumm und dämlich verkaufen. Die hinterlistigste Lüge ist die 
Auslassung. Wer nur die halbe Wahrheit berichtet, ist schon ein ganzer Lügner. Wo es die 
Pflicht gebietet zu sprechen, da ist Totschweigen ein Verbrechen. In Österreich haben die von 
unseren Steuergeldern völlig abhängigen Hofberichterstatter sich eine Zusatzeinkunftsquelle 
eröffnet und die Hofberichterstatter verdienen auch viele Steuergelder für das gezielte und 
zahlreiche Totschweigen und auch für kritiklose wohlwollende Berichterstattung, also für 
Werbung. Die Totschweiger kassieren auch dafür, wenn Sie die message control der 
Regierung durchreichen. Im Jahr greifen die über 450 Millionen unserer hart verdienten 
Steuergelder ab und erzeugen uns die so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation die ein riesen Skandal und eine völlige Zumutung ist. Die Politiker haben sich 
somit die Hofberichterstatter gefügig gefüttert & gekauft. Das ist schon so lange so 
offensichtlich, dass es am Verstand der österr. Bevölkerung zweifeln lässt. Jeder der einen 
gesunden Hausverstand hat, der sagt: DIESE ABARTIGE ABHÄNGIG MACHENDE 
MEDIENANFÜTTERUNG MUSS SOFORT AUFHÖREN! Wollt Ihr uns verarschen? Das 
ist Steuergelder Veruntreuung und Steuergelder Verschwendung. Das muss beendet werden. 
Sie wissen das, ich weiß das, die österr. Öffentlichkeit hat ein Anrecht darauf das zu erfahren. 
Wenn Sie hier einen eklatanten Interessenskonflikt haben, sollten Sie sich eingestehen, dass 
Sie hier einen erheblichen finanziellen Interessenkonflikt haben. ABER. TROTZDEM MUSS 
DARÜBER BERICHTET WERDEN. Das ist doch ganz einfach zu begreifen. Sie können mir 
nicht erzählen oder frei behaupten, dass Sie das geistig nicht erkennen können. Sie können ja 
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nicht einfach alles, was Ihnen nicht passt, unter den Teppich kehren. Hören Sie damit sofort 
auf. Berichten Sie über den Wahnsinn der in der österr. staatlichen Medienanfütterung vorgeht 
und was der für negative Folgen für die Öffentlichkeit uns allen beschert. Wir zahlen für unser 
eigenes beschissen werden. Die Totschweiger & Hofberichterstatter bescheißen uns und wir 
müssen das seit vielen Jahrzehnten alles bezahlen. Wir müssen für unser für dumm und 
dämlich verkauft werden mitansehen wie unsere hart verdienten Steuergelder die Politiker 
diese in die Rachen der Totschweiger verfüttern um wohlwollend unkritisch 
Hofberichterstatten und für gezielt zahlreiches Totzuschweigen zu bezahlen in Form von 
staatlichen Imagekampagnen die mit Steuergelder bezahlt werden. Eine völlige Verhöhnung 
aller Österreicher. Eine geistige Beleidigung. Man kauft sich in aller Öffentlichkeit alle 
Hofberichterstatter mit Hunderten Millionen Steuergeldern im Jahr und verteilt & herrscht. 
Teile & herrsche. Die gekauften politisch-korrekten unkritischen und wohlwollenden 
Hofberichterstattertotschweiger dienen sich an und verkaufen die Deutungshoheit und die 
Öffentlichkeit, die Wahrheit, die Gerechtigkeit und den Frieden und wir müssen das alles 
bezahlen und erhalten dafür die so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation. 
Finde die Fehler. Und mach was. Genug des tatenlosen Schweigens und stille zustimmen zu 
dem ganzen Scheiß. Ein korruptes System gehört kritisiert und ausgeräumt, nicht 
totgeschwiegen! Alle profitieren am Status Quo, zumindest die Hofberichterstatter, die 
Politiker und die Wirtschaft. Der kleine Mann, wird von allen verarscht und finanziell 
benachteiligt und finanziell geschädigt und geschwächt sowie von allen für dumm und 
dämlich verkauft. Viele fühlen, dass das so ist. Finden aber nicht die Worte, die Fakten und 
Tatsachen um das zu benennen, wie es scheint. Ich schreibe mir jetzt schon über elf Jahren 
über unser offensichtliches korruptes Freunderlwirtschaftssystem die Finger wund und werde 
von allen Hofberichterstattern völlig totgeschwiegen, verhindert, verzögert und blockiert. 
Verräter at work, um es auf den Punkt zu bringen.  Ist mir gerade an dieser Stelle 
„eingefallen“. Ist also noch ganz frisch & neu. Verräter at work, erwischt bei frischer Tat. 
Stellen Sie sich vor Ihr Totschweigerrichter ist schon ganz angefressen und er fragt Sie ganz 
entnervt: „Was haben Sie sich nur dabei gedacht, als Sie unsere zweiundzwanzigjährige aktive 
Kriegsbeteiligung gezielt totgeschwiegen haben.“ und Sie wissen, wenn Sie jetzt das Falsche 
sagen, dann sind Sie geliefert. Also, was werden Sie Ihrem genervten Richter antworten? Das 
können Sie mir gerne vorab in einer E-Mail mit dem Kennwort: „Antwort“ ganz ausführlich 
schildern und erläutern, dass interessiert mich nämlich brennend. Immer wenn ich darüber 
nachdenke, was Totschweiger sich eigentlich beim gezielten Totschweigen denken, stehe ich 
vor einem Rätsel. Natürlich habe ich Vermutungen was sich die Totschweiger während des 
Totschweigens denken. Und zwar: Nichts. Ich nehme tatsächlich an, dass die Totschweiger 
während Sie totschweigen gar nichts denken. Sie denken sich einfach nichts dabei, wenn Sie 
totschweigen. Für die Totschweiger ist ihr Totschweigen das aller normalste auf der Welt, was 
es in einer Totschweigerwelt als normal angesehen wird. Der Totschweigerstandpunkt ist 
einfach ein ganz anderer als zum Beispiel mein Standpunkt. Allerdings möchte ich einwenden, 
der Totschweigerstandpunkt ist völlig unakzeptabel. Negative Auswirkungen vom gezielten 
Totschweigen dürfen nicht so einfach hingenommen werden. Alle Totschweiger müssen dafür 
die volle Verantwortung übernehmen. Ohne Ausnahme. Natürlich auch die Auftraggeber des 
Totschweigens, die Medieneigentümer, die Geschäftsführer und Chefredakteure der 
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Totschweiger ebenfalls. Allen muss der Totschweigerprozess gemacht werden, da eine aktive 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaftsbeteiligung die eine illegale außergerichtliche 
Lizenz zum Morden ausübt und 98 % unschuldigen Menschen abschlachtet überhaupt nicht 
geht und juristische Auswirkungen zeitigen muss. Ich denke da sind wir uns aller einer 
Meinung, dass wir eine ausgeübte Lizenz zum Morden nicht dulden und dass wir auch keine 
offensichtlichen Rechtsbankrotte dulden. Jeder der über einen gesunden Hausverstand und 
über ein Rechtsverständnis verfügt, wird mir beipflichten. Wenn Sie auf der falschen Seite 
stehen, werden Sie untergehen. Haben Sie sich schon einmal über einen Seitenwechsel 
Gedanken gemacht? Sie schreiben einfach einen investigativen Artikel über die 
verfassungswidrige Abhörstation Königswarte und über das größte Terrormordprogramm in 
der Menschheitsgeschichte und unsere aktive Mordbeteiligung und aktive Kriegsbeteiligung 
und vollführen öffentlich einen Seitenwechsel und haben sich entlastende Beweise für die 
Totschweigerprozesse gesichert. Das wäre meiner Ansicht nach, ein sehr kluger Spielzug von 
Ihnen. Sie nehmen einfach Ihren Kopf aus der Schlinge. Sie machen das, was die Vernunft 
gebietet und der Hausverstand fordert. Sie haben sich zwar verdammt lange Zeit gelassen, aber 
lieber spät, als gar nicht, ist hier anzumerken. Kribbelt es Sie schon unter den Nägeln und Sie 
können schon gar nicht mehr warten, bis sie den umfangreichen Artikel über die CIA-
Drohnenmörder verfassen? Sie hat der journalistische Jagd Sinn erfasst und Sie haben eine 
Spur aufgenommen und schnuppern sich vor und recherchieren rum. Sie fühlen sich plötzlich 
wieder jung und erinnern sich an Ihren Anfang wo Sie noch voller Engagement an die Arbeit 
gegangen sind bis Sie völlig abgestumpft wurden und sich konform angepasst haben und 
unterwürfig würdelos ihren Hofberichterstattertotschweigerjob erledigen und jegliches 
Selbstwertgefühl verloren haben und wissen, dass Sie sich verkauft haben um einen Job zu 
haben und gutes Geld zu verdienen. Was ist aus Ihnen nur geworden? Wie konnte das alles 
passieren? Wo sind Sie falsch abgebogen? War es die Job Angst oder die Geldgier? Fehlendes 
Rückgrat oder die Mutlosigkeit? Zahlreiche Ängste? Als US-Vasallen tief im Arsch der CIA 
zu stecken kann doch nicht die Selbstwahrnehmung positiv beeinflussen, sondern im 
Gegenteil, dass muss einem ja völlig runterziehen und völlig geistig fertigmachen. Sind Sie 
devot? Ja, das ist eine völlig ernstgemeinte Frage! Sie möchten ein Sklave sein, ein Höfling, 
ein Kuscher, ein Ausgenutzter, ein Missbrauchter? Was stimmt mit Ihnen geistig nicht? Sind 
Sie völlig durchgeknallt? Sind Sie ein Vollidiot? Ein völliger Schwachkopf? Ein 
schwachsinniger geistiger Zwerg? Denn wenn Sie so einer sind, dann könnte es sein, dass ich 
Ihre E-Mailadresse von der Aussendungsliste nehme, da es ja dann überhaupt keinen Sinn 
macht, zu versuchen mit Ihnen zu kommunizieren. Also wenn Sie mir eine E-Mail schreiben 
mit dem Kennwort: „Auskunft“ und Sie mir darin mitteilen, ob Sie entweder ein Vollidiot, ein 
völliger Schwachkopf oder ein schwachsinniger geistiger Zwerg sind, dann nehme ich Sie aus 
dem E-Mailverteiler raus. OK? OK. Nur damit Sie das wissen. Also was ich nicht möchte, 
wenn jemand ein Vollidiot ist, oder ein völliger Schwachkopf ist oder eben ein 
schwachsinniger geistiger Zwerg ist, dass ich Ihn dann auf die Nerven gehe. Empfehlen tue 
ich diesem Personenkreis, dass was ich eh immer schon empfehle: Anzuraten ist die 
Bewältigung der Distanz in die geistige Heilanstalt um sich geistig heilen zu lassen. Anzuraten 
ist weiters, umso schneller, umso besser. Weiters ist anzuraten, man sollte sich für die geistige 
Heilung wirklich ausreichend Zeit nehmen, da die sehr wichtig im Leben ist. Ich wünsche 
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diesen Personenkreis gute Genesung aller Ihrer geistigen Defizite, Krankheiten, Illusionen und 
was weiß ich noch was alles. Wenn man ein geistiges Wrack ist und man in der geistigen 
Heilanstalt Hilfe erhaltet dann wird vieles vieles besser werden. So lange sich nicht helfen zu 
lassen ist eine Vernachlässigung einem selbst gegenüber. Eine Selbstschädigung. Ein 
verantwortungsloses Benehmen sich selbst gegenüber. Auch ein rücksichtsloses Verhalten 
sich selbst gegenüber. Also kann man zusammenfassend sagen, dass so ein Verhalten eine 
Selbstvernachlässigung, eine Selbstschädigung, ein rücksichtsloses verantwortungsloses 
Handeln sich selbst gegenüber ist. Eigentlich verhalten sich nur völlige Vollidioten und 
schwachsinnige Schwachköpfe sich so selbstschädigend, daher ist davon auszugehen, dass alle 
Totschweiger entweder völlige Vollidioten oder schwachsinnige Schwachköpfe sind. Wenn 
auch nur ein einziger das abstreiten will, rate ich ihn anzulächeln und zu Ihm „ja, ja“ zu sagen. 
Auch wenn der völlige Vollidiot oder der schwachsinnige Schwachkopf das nicht kapiert, 
sollte man das machen. Wenn Sie uns einen anderen Umgang mit völligen Vollidioten oder 
schwachsinnigen Schwachköpfen empfehlen wollen, können Sie mir ja wie üblich gerne eine 
E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Ratschlag“ und argumentieren ausführlich wie Sie mit 
völligen Vollidioten oder mit schwachsinnigen Schwachköpfen umgehen würden. Sollten Sie 
viel Umgang mit völligen Vollidioten oder schwachsinnigen Schwachköpfen haben, dann 
könnte es ja gut sein, dass Sie da für uns eine empfehlenswerte Umgangsweise mit völligen 
Vollidioten oder schwachsinnigen Schwachköpfen aufzeigen können. Es könnte ja auch gut 
sein, dass Sie eigene Praxisehrfahrungen als völliger Vollidiot oder schwachsinniger 
Schwachkopf sammeln haben können. Hier sollten Sie wieder zwischen den Zeilen oder im 
Inhalt der Zeilen die Botschaft suchen. Ich denke Sie werde mir zustimmen und wir stimmen 
somit überein, dass es durchaus so sein kann, wie ich geschrieben habe und es daher legitim 
ist nachzufragen wie es tatsächlich ist. Sie können mir so wie oftmals Ihre stille Zustimmung 
geben oder Sie schreiben mir eine E-Mail mit dem Kennwort: „Widerspruch“ und führen uns 
in aller Ausführlichkeit und Genauigkeit Ihren Widerspruch aus und versuchen sich klar und 
deutlich dabei auszudrücken damit wir mitbekommen könne, was Sie uns mitteilen möchten. 
Sie werden sehen, es wird nicht lange dauern und erhalten dann eine Beantwortung Ihres 
Widerspruchs von mir. Wenn Sie annehmen, dass Ihr Widerspruch widerspruchslos 
hingenommen wird, dann unterliegen Sie einen Irrglauben als Ungläubiger. Wenn Ungläubige 
einen Irrglauben erliegen, dann unterliegen Ungläubige einen Irrglauben. Das ist immer so. 
Irrgläubige Ungläubige sind peinlich mitanzusehen und zu ertragen. Wenn Totschweiger 
irrgläubige Ungläubige sind, dann haben wir es mit irrgläubigen ungläubigen Totschweigern 
zu tun. Irrgläubige ungläubige Totschweiger sind völlig überflüssig und entbehrlich. Auch alle 
anderen Totschweiger sind überflüssig & entbehrlich. Das größte Problem, welches die 
Totschweiger juristisch belastet ist Ihr aktive Beteiligung an der 
Drohnenattentatsterromordgemeinschaft als Totschweiger, der durch die Vertuschung das 
Mordprogramm unterstützt, ermöglicht, deckt und verlängert und dafür Totschweigegelder 
kassiert. Dadurch üben die Totschweiger auch eine Lizenz zum Morden aus wobei 98 % 
unschuldige Menschen durch Ihr Totschweigerzutun abgeschlachtet werden. Skrupellosigkeit 
gepaart mit Unmenschlichkeit und Abkehr von Moral, Gewissen, Empathie. Alle 
Totschweiger sind die Allerletzten der Allerletzten, das kann man nicht schönreden. Ihr an den 
Tag gelegtes arrogantes, ignorantes, anstandsloses und respektloses würdelose 
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Arschlochverhalten ist wirklich nicht zu verzeihen. Mögen alle Totschweiger bei Ihren 
Totschweigermordbeteiligtenprozessen ihre gerechte Strafe erhalten und mögen Sie alle in den 
Haftanstalten verrotten. Der Zivilgesellschaft geht es ohne Totschweiger einfach viel besser. 
Die Totschweiger sind wie Krebsgeschwüre die Metastasen bilden und den Organismus 
zerstören, eine Selbstzerstörung einleiten, ein Selbstmord auf Raten und eine geistige 
Zersetzung herbeiführen. Der Totschweigerwahnsinn durchdringt den gesamten Geist und 
seine zerstörerischen Kräfte tun Ihr Werk, sie fressen das Gehirn. Ein Totschweigerhirnfraß 
der sich über das gesamte Totschweigergehirn zieht und alles auffrisst. Zurück bleibt nur die 
im Totschweigergehirn abgelagerte Totschweigerscheiße. Das Totschweigergehirn wird 
restlos vom Totschweigerwahnsinn aufgefressen, bis überhaupt nichts mehr übriggeblieben ist 
und der Hirntot eingetreten ist und der Totschweiger fortan als Totschweigerzombie sein 
Unwesen treibt. Vom Totschweigerwahnsinn aufgefressen und ein hirntoter 
Totschweigerzombie geworden. Wie eine Raupe zum Schmetterling wird, wird der 
Totschweiger ein Totschweigerzombie der im Gehirn kein Gehirn mehr hat, sondern nur mehr 
Totschweigerscheiße. Wenn der Totschweigerwahnsinn sich angefressen hat, dann ist der 
Totschweigerwahnsinn angefressen. Berüchtigt sind angefressene Totschweigerwahnsinn 
schon immer gewesen. Ihr Ruf geht Ihnen weit voraus. Angefressene Totschweigerwahnsinne 
sind bekannt und berüchtigt dafür, dass sie völlig ausflippen und völlig ausrasten. Wer einmal 
dabei war, wo ein angefressener Totschweigerwahnsinn völlig ausgerastet und völlig 
ausgeflippt ist, der weiß wovon ich schreibe. Wenn man es einmal miterlebt hat, wie 
angefressene Totschweigerwahnsinne völlig ausrasten und ausflippen, dann vergisst man, dass 
sein ganzes Leben lang nicht mehr. Das ist unvergesslich. Das brennt sich tief ein. Ich habe 
mir dabei gedacht, das kann doch gar nicht sein, dass jemand so ausflippt und so ausrastet. 
Sowas habe ich ja noch nie gesehen. Das ist ja völlig abartig. Wie kann man sich nur so gehen 
lassen. So auszurasten und so auszuflippen ist ja ungeheuerlich. Das ist ja völliger Wahnsinn. 
Und ja, der Totschweigerwahnsinn, wenn er angefressen ist, kann es leicht vorkommen, dass 
er völlig auszuckt und völlig ausrastet und völlig ausflippt. Also seid gewarnt, wenn ein 
angefressener Totschweigerwahnsinn sein Unwesen treibt, dann können Sachen passieren, die 
hätte man sich vorher nicht vorstellen können. Da begegnet man den Wahnsinn, den 
angefressenen ausflippenden und ausrastenden Totschweigerwahnsinn in voller Fahrt. So ein 
Totschweigerhirn belebt enorm, wie es den Anschein erweckt. Zum Glück bin ich vegan und 
esse kein Hirn. Somit bleibt mir auch der ganze Scheiß, der sich im Hirn möglicherweise 
abgelagert und eingelagert hat, erspart. Ich kann auf Scheiße gerne verzichten. Und auf 
Schwermetalle die sich auch im Gehirn ablagern kann ich auch sehr gerne verzichten. 
Natürlich auf das Scheißen nicht. Das sollte ja jeder regelmäßig machen, um die Scheiße aus 
dem Körper zu bringen und sich nicht rückzuvergiften, mit der ganzen Scheiße. Aber wenn 
Sie über das Basiswissen in der Naturheilkunde verfügen, dann ist Ihnen das ja alles geläufig. 
Die Frage die sich hier an dieser Stelle stellt, ist: Was war das Thema Ihrer letzten 
Selbstreflexion? Können Sie mir hierzu eine diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: 
„Selbstreflexion“ schreiben und mir das Thema und die Ergebnisse der Selbstreflexion 
mitteilen? Ich bin schon gespannt, welches Thema Sie sich ausgewählt haben, welches Ihnen 
am Herzen gelegen ist. Wissen Sie was? Ich schreibe Ihnen dann in der Beantwortung Ihres 
E-Mails auch das Thema meiner letzten Selbstreflexion und teile Ihnen auch die Ergebnisse 
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mit. Dann erfahre Ich von Ihrer letzten Selbstreflexion und Sie von meiner. Gegenseitiger 
Austausch. Erfahrungsaustausch. Man greift sich gegenseitig unter die Arme. Von einem der 
Selbstreflexion betreibt zum anderen der Selbstreflexion betreibt, man ist unter sich. Alle 
geben & nehmen. Win-Win. Man teilt Glück und vergrößert Glück. Man wirkt als Vorbild. 
Man lebt vor. Klar ist, wenn etwas nichts bringt, dann bringt es nichts. Wenn etwas nichts 
bringt, wozu sollte man es überhaupt machen, wenn es nichts bringt? Wenn etwas nichts 
bringt, dann ist es sinnlos. Wenn etwas sinnlos ist und nichts bringt, dann ist es sinnlos es zu 
tun, daher macht man es nicht. Die einfache aber wichtige Frage die sich hier stellt, ist: Ist es 
mit Ihnen sinnlos? Sie können mir dazu gerne eine E-Mail mit dem Kennwort: „sinnlos“ 
schreiben und beschreiben mir ausführlich ob Sie annehmen, dass es mit Ihnen völlig sinnlos 
ist zu versuchen zu kommunizieren oder Sie eine andere Meinung vertreten. Dann wäre das 
ein für alle Male geklärt und ich weiß, wie Sie darüber denken. Es kann ja wirklich sein, dass 
Sie von sich annehmen, dass es mit Ihnen überhaupt nichts bringt und es daher völlig sinnlos 
ist, es zu versuchen und Sie sich mir erbarmen wollen, damit ich nicht heiter weiter sinnloses 
unternehme. Aber das können Sie mir ja alles schriftlich mitteilen. Ich gehe jetzt nicht davon 
aus, wenn Sie mir mitteilen, dass es mit Ihnen wirklich sehr, sehr sinnlos ist, dass Sie mich 
belügen wollen. Was würde es Ihnen bringen, mich in dieser Frage/Angelegenheit anlügen zu 
wollen? Aber ich frage mich natürlich, warum wollen Sie erreichen, dass ich Sie als sinnlos 
einschätze, damit ich Sie von der E-Mailempfängerliste streiche? Vielleicht können Sie mir 
auch das in Ihrem E-Mail erläutern? Darüber wäre ich Ihnen sehr dankbar. Sie brauchen 
überhaupt keine Geheimnisse vor mir haben. Ich frage, Sie antworten. Wenn Sie fragen, dann 
antworte ich: Das ist ja ganz normal. Das machen alle so. Darum sollten wir uns auch hier, 
ganz normal verhalten. Abnormal wäre/ist es, wenn Sie über elf Jahre sich abnormal verhalten 
und nicht antworten oder reagieren. Daher die Fragen: Wie abnormal sind Sie? Völlig 
abnormal? Sehr, sehr abnormal? Ungeheuerlich abnormal? Unglaublich abnormal? Die Spitze 
der Abnormalität? Unbeschreiblich abnormal? Sehr, sehr außergewöhnlich abnormal? Wissen 
Sie wie ich Sie einschätze? Ich schon. Auch hier bin ich Ihnen voraus. Wenn Sie reges 
Interesse haben zu erfahren wie ich Sie einschätze, dann können Sie mir ja gerne eine E-Mail 
mit dem Kennwort: „Einschätzung“ schreiben und mich darin ersuchen, dass ich Ihnen meine 
Einschätzung darüber schriftlich mitteilen. Sie werden sehen, es wird nicht lange dauern und 
Sie werden per E-Mail meine schriftliche Einschätzung darüber erhalten und wissen dann ganz 
genau wie meine geistige Einschätzung darüber tatsächlich ist. Wenn Sie es wirklich wissen 
wollen, dann hauen Sie in die Tasten und lassen Sie es mich wissen, dass Sie es wissen wollen 
und gerne meine Einschätzung darüber mitgeteilt erhalten möchten. Natürlich können Sie wie 
immer auch gleichzeitig Urkunden mitbestellen. Ich habe jetzt in das Urkundensortiment auch 
Urkunden über Abnormalität dazu genommen, die man in den Ausführungen ungeheuerlich, 
unglaublich, unbeschreiblich oder sehr außergewöhnlich abnormal bestellen kann. Wieder mit 
oder ohne Foto, wie es der abnormale Zeitgenosse wünscht oder es ihm beliebt. Eigentlich 
wollen weit über 90 % aller Kunden Fotos auf Ihren Urkunden draufhaben. Das ist einfach 
persönlicher. Wenn Sie einen Spezialwunsch in einer Beurkundung haben, dann können Sie 
mir das gerne auf dem Urkundenbestellemail mitteilen. Könnte ja sein, dass sie die 
Totschweigerhurenbeurkundung Gold eingerahmt haben möchten. Oder die Urkunde über die 
größte niederträchtigste sexsüchtigste Totschweigerdrecksnuttenbeurkundung mit roten 
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Rosen untermalt haben möchten, dann schreiben Sie es mir in Ihre E-Mail. Wie es Ihnen 
bekannt ist, dann gehe ich auf alle Kundenwünsche so gut wie irgendwie möglich ein, da mir 
wie Sie wissen Ihre Begeisterung und Ihr Glück mir sehr am Herzen liegen und ich alles in 
meinem Möglichkeitsbereich machen werde Ihnen überall so gut wie möglich zu entsprechen. 
Wenn Sie Extrawünsche haben, dann sagen, hier schreiben, Sie mir diese klar und deutlich 
und ich werde sehen was sich machen lässt. Klar ist zaubern, kann ich nicht. Aber ich gebe 
mir Mühe, zu 100 %. Wenn Sie alles in Rosarot getaucht haben wollen, dann bekommen Sie 
alles in Rosarot getaucht. Wenn Sie einer von denen sind, die überall Rüschen und Glöcklein 
haben möchten, dann schreiben Sie es mir in die E-Mail. Wenn Sie einer sind, der gerne eine 
Mystery-Urkunden-Ausführung haben möchte, dann wissen Sie Bescheid, schreiben Sie es in 
Ihre E-Mail rein. Neulich wollte jemand eine Urkunde als investigativer Journalist des Jahres 
2023 ausgestellt bekommen. Ich habe Ihn gebeten mir schriftliche Beweise für seinen 
investigativen Journalismus vorzulegen und habe nichts mehr von ihm gehört. Also wirklich, 
der eine will, dass ich Ihm eine Lizenz zum Morden ausstelle und eine Lizenz zum 
Totschweigen und der jetzt eine Urkunde über investigativen Journalismus. Die Leute sind 
schon ziemlich frech und glauben mit dummen Menschen es zu tun zu haben. Da sind sie aber 
bei mir an der falschen Adresse. An der völlig falschen Adresse. Bei mir sind Sie genau beim 
Richtigen. Das klingt paradox, ist es auch. Man kann natürlich an der falschen Adresse den 
Richtigen finden, vor allem, wenn der Richtige an der falschen Adresse wohnt. Dann ist es 
doch ganz normal, den Richtigen an der falschen Adresse aufzufinden. Man kann geradezu 
damit rechnen, den Richtigen an der falschen Adresse aufzufinden. Wenn man nicht rechnen 
kann, dann kann man sich auch nichts ausrechen. Dafür kann ich aber überhaupt nichts. Ich 
kann rechnen. Wenn Sie es mit Zahlen und rechnen nicht so haben, dann rate ich Ihnen, sich 
mit Zahlen und rechnen einmal genauer auseinander zu setzen. Zahlen und rechnen braucht 
man sein ganzes Leben lang. Auch lesen & schreiben. Da kann man nicht frei behaupten, nein, 
das brauche ich nicht, dass erspare ich mir, so wie auch das Denken. Daher kann man sagen, 
hier schreiben, das Zahlen, lesen, schreiben & rechnen wichtig im Leben sind. Jeder der eine 
andere Ansicht darüber hat, hat sie ja nicht mehr alle. Da brauchen wir gar nicht lange zu 
diskutieren. Durchgeknallt ist, wer durchgeknallt ist. Ein Schwachkopf ist, wer ein 
Schwachkopf ist. Ein Vollidiot, ist ein Vollidiot. Sei an dieser Stelle nochmals erinnert, damit 
das nicht vergessen oder verwechselt wird. Normalerweise sollte das eigentlich allen völlig 
klar sein, dass das alles so ist. Wirklich wahr. Allerdings ist mir nicht verständlich, wie 
Vollidioten sich wie Vollidioten benehmen können und Schwachköpfe wie Schwachköpfe und 
geistige Zwerge wie geistige Zwerge. Wenn Sie mir jetzt hier daherkommen und mir erzählen 
möchten, dass sich eh alle nach Ihrem Status gemäß verhalten, also Vollidioten verhalten sich 
wie Vollidioten, schwachsinnige Schwachköpfe verhalten sich wie schwachsinnige 
Schwachköpfe und geistige Zwerge verhalten sich wie geistige Zwerge, also alles völlig 
normal und im grünen Bereich ist, dann können Sie mir natürlich so daherkommen. Dann 
würde ich Sie fragen: Wie normal ist es, wenn hier überall völlige Vollidioten, völlige 
schwachsinnige Schwachköpfe und alles geistige Zwerge herumlaufen? Wenn Sie es wirklich 
als völlig normal ansehen, dass völlige Vollidioten, schwachsinnige Schwachköpfe und 
geistige Zwerge herumlaufen, dann frage ich Sie, wohnen Sie in der Psychiatrie, also in der 
geistigen Heilanstalt und sind immer umgeben von völligen Vollidioten, schwachsinnigen 
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Schwachköpfen und geistigen Zwergen und finden es als ganz normal von diesen umgeben zu 
sein, dann weiß ich wie ich das einzuschätzen habe. Also dieser Mai lässt wirklich sehr zu 
wünschen übrig. Bisher zwei Tage Sonnenschein in 24 Tagen. Heute regnet es schon wieder. 
Könnte gut sein, dass wir einen der wetterlich schlechtesten Mai´s überhaupt erleben. Fotos 
sind Blicke (Anblicke) aus der Vergangenheit in die Gegenwart. Wenn man Fotos von toten 
Freunden oder Familienmitgliedern ansieht, dann kann man diese Blicke/Anblicke aus der 
Vergangenheit von seinen Liebsten gut wahrnehmen und je nachdem wie lange die Todesfälle 
her sind, schmerzt das Herz & die Seele. Die Endgültigkeit lässt grüßen und zeigt die 
Begrenztheit unseres Lebens auf. Natürlich kann es Ihnen passieren, dass irgendwer 
daherkommt und sich geistig vor Ihnen aufbäumt und Ihnen zeigt, was durchschaut wurde und 
jetzt ausgeräumt gehört. Damit müssen Sie einfach rechnen. Anzunehmen, dass Sie ohne 
Widerstand Ihre Verbrechen vollführen können, ist der Vergangenheit zuzuschreiben. Ein 
mordbeteiligter Totschweiger ist ein Totschweigermörder. Sie wissen das, ich weiß das, und 
nun sollte es noch die Öffentlichkeit erfahren. Das wäre Ihr Job. Wenn Sie Ihre Verbrechen 
totschweigen um Ihre Verbrechen zu vertuschen, dann wird Ihnen das auf den Kopf fallen. 
Das ist Ihnen schon klar? Wenn Sie annehmen, dass Sie damit durchkommen und damit 
ungeschoren davonkommen, ist das mit einem Rechtsstaat nicht vereinbar. Warum sollten Sie 
denken, über dem Gesetz zu stehen? Nur weil Sie lange Zeit eine Lizenz zum Morden ausüben 
haben können? Sie wissen ganz genau, wenn ein Verbrechen aufgeflogen ist, dann ist ein 
Verbrechen aufgeflogen. Nur weil Sie Ihren Kopf in den Sand stecken und hoffen, dass alles 
an Ihnen vorübergeht, wird das nicht passieren. Das können Sie vergessen. Die Anzeige ist 
eingebracht. Die Kriminalpolizei ermittelt. Es wird meiner Einschätzung nicht mehr lange 
benötigen, dann sind alle Anklagen fertig und die Festnahmen und Razzien werden 
durchgeführt. Dann erfolgen die Totschweigerprozesse und dann geht es in die Haftanstalten. 
Alle Totschweiger werden Ihren Totschweigerprozess erhalten und Ihre Haftstraften absitzen. 
Das ist so sicher wie das Amen in der Kirche. Wenn Sie irgendetwas anderes annehmen, dann 
können Sie mir gerne eine E-Mail mit dem Kennwort: „Totschweigerprozess“ schreiben und 
mir Ihre eigenartige abwegige Annahme versuchen zu erklären. Sie werden nicht lange auf 
meine Antwort warten müssen. Allerdings könnte es passieren, dass Sie zwischenzeitlich die 
Kriminalpolizei schon festgenommen hat und Sie meine Antwort nicht mehr rechtzeitig 
erreicht. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Stellen Sie sich eine Welt vor, in 
der keine Lügen uns umgeben, in der uns keine kranke Welt umgibt, in der keine 
Foltergefängnisse systematisch betrieben werden, in der keine illegale US-NATO-Kriege 
mehr stattfinden, in der keine Kriegsflüchtlingsströme passieren, in der keine US-Regime 
Changes durchgeführt werden, in der keine US-Killerkommandos in vielen Staaten morden, 
in der das größte Terrorprogramm der Menschheitsgeschichte der dunklen Vergangenheit 
angehört, in der die Lüge nicht durch finanziell abhängige Medien verteilt wird, in der keine 
Kriegspropaganda vorherrscht, eine Welt die viel friedlicher, fairer und besser als die Welt die 
uns umgibt ist. Eine Welt in der die Menschheit friedlich miteinander kooperiert und sich um 
Ihre geistige Weiterentwicklung kümmert. Eine Welt die völlig im Frieden ist, auf der 
Gerechtigkeit herrscht und die Solidarität zwischen den Völkern das Allernormalste überhaupt 
ist. Eine Welt mit gerechten Geldsystem. Eine Welt mit tatsächlichen Demokratien, die diesen 
Namen auch verdienen. Eine Welt mit modernen, schlanken, effizienten, transparenten und 
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korruptionsdichten Staaten mit einer Mitbestimmung des Souveräns, mit imperativen 
Mandaten und ziviler Haftung aller Verantwortlichen. Eine Welt mit einer wirklichen 
unabhängigen und von finanziellen Interessen völlig unabhängigen Medien, die der Wahrheit, 
dem Frieden, der Völkerverständigung, der Aufklärung verbunden sind. Eine Welt in der die 
Macht der Konzerne und Vermögenden gebrochen ist. Eine Welt die auf 
Generationengerechtigkeit Wert legt und auf Nachhaltigkeit und Erhalt unseres Lebensraumes 
achtet. Ein Paradies auf Erden. Eine Wohlfühlwelt für alle Menschen ohne Ausbeutung. Das 
Sein steht überall im Mittelpunkt. Das Haben gehört der Vergangenheit an. So eine Welt ist 
möglich. Es liegt nur an uns, eine solche Welt herzustellen. Die 
Hofberichterstattertotschweiger verhindern eine solche Welt mit aller Kraft. Die wollen keine 
Verbesserungen für alle erreichen, sondern am Status Quo weiterhin profitieren und Ihrer 
Geldgier frönen. Die Hofberichterstattertotschweiger sind unser größtes 
Entwicklungsproblem, dass die Menschheit am Halse hängen hat. Der Knackpunkt, der 
Schlüsselpunkt, der Entscheidungspunkt liegt bei den Hofberichterstattertotschweigern und 
das ist FATAL. Die dort vorherrschende Skrupellosigkeit & Geldgier sowie Niederträchtigkeit 
lässt eine dunkle Zukunft erahnen. Wir befinden uns in Händen von geldgierigen skrupellosen 
niederträchtigen unmenschlichen Mördern. Unser Glück und das unserer Kinder wird von 
Mördern bestimmt. Es benötigt eine geistige Revolution und die vollständige Säuberung 
unserer Hofberichterstattertotschweiger. Wir müssen unsere Rechtsbankrotte erkennen und 
ausräumen und dann können die Gerichte alle Totschweiger, alle Medieneigentümer, alle 
Geschäftsführer und alle Chefredakteure und alle Totschweigerauftraggeber mit 
Gerichtsprozessen überhäufen und uns den Weg für eine neue friedlichere, fairere und bessere 
Welt freimachen. Es liegt an uns, für Recht und Ordnung sowie für unsere Sicherheit und 
Zukunft zu sorgen. Die Polizei versagt auf ganzer Linie, die Staatsanwaltschaften versagen 
auf ganzer Linie, die Hofberichterstattertotschweiger versagen auf ganzer Linie, der 
Generalstab versagt auf ganzer Linie, das Verteidigungsministerium versagt auf ganzer Linie, 
der Oberbefehlshaber versagt auf ganzer Linie, der Verfassungsschutz versagt auf ganzer 
Linie, das Justizministerium versagt auf ganzer Linie, die CIA gibt unseren 
Heeresnachrichtenamt BEFEHLE und nötigt das HNaA dazu sich am Drohnenkrieg zu 
beteiligen und als US-Vasall für die CIA-Drohnenmörder zu spionieren und Zielortungsdaten 
den Drohnenmördern zum Morden zur Verfügung stellen. Damit versagt das 
Heeresnachrichtenamt ebenfalls auf ganzer Linie und steckt tief im Arsch der CIA. Das sind 
alles TOTGESCHWIEGENE VORHERRSCHENDE SKANDALE in Österreich. Seit 
zweiundzwanzig Jahren beteiligt sich der Schurkenstaat Österreich AKTIV am KRIEG. 
Regierungskriminalität, Staatsterrrorismus und Staatsverbrechen sind völlig normal, werden 
aber von allen von unseren Steuergeldern völlig abhängigen Hofberichterstattertotschweiger 
TOTGESCHWIEGEN. Wir sind vom Wahnsinn umgeben der systematisch, branchenweit, 
völlig und gezielt TOTGESCHWIEGEN wird, damit sich die Öffentlichkeit nicht empören 
kann. Alle Österreicherinnen müssen für dieses TOTSCHWEIGEN noch hart verdiente 
Steuergelder in die Hand nehmen und die Totschweiger für Ihr Totschweigen bezahlen. Das 
ist eine völlige Verhöhnung aller Österreicher. Allen gehört der Prozess gemacht.  
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der das 
heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der USA 
gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons mit 
Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


